

ABSTRAK

Fajar Dwi Iswanto, 1601281952. Perilaku *Social Loafing* Dalam Mengerjakan Tugas Kelompok Pada Mahasiswa Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Angkatan 2020. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Nurul Rahmi, M.Pd (II) Mufida Istati, M.Pd. 2022

Kata Kunci : *Social Loafing*, Tugas Kelompok dan Mahasiswa Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui perilaku *social loafing* mahasiswa BKPI 2020. *Social loafing* adalah perilaku menurunnya motivasi dan usaha seseorang saat bekerja secara bersama dalam kelompok jika dibandingkan dengan saat mereka bekerja secara individual. Mahasiswa Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam (BKPI) 2020 tergolong mahasiswa aktif dalam mengikuti kegiatan perkuliahan baik secara akademik maupun nonakademik..

Jenis penelitian adalah penelitian lapangan (*field research*), meneliti data yang diperlukan mengenai perilaku *social loafing* mahasiswa BKPI 2020. Pendekatan penelitian adalah jenis pendekatan kuantitatif, dengan metode deskriptif kuantitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan angket atau kuesioner. Teknik pengolahan data dengan menggunakan *coding, skoring, tabulating* dan interpretasi data. Teknik analisis data dengan beberapa komponen yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa perilaku *social loafing* mahasiswa BKPI 2020 memiliki tingkat perilaku *social loafing* yang rendah, hal ini berdasarkan hasil angket *social loafing*, diperoleh dengan data mengenai *social loafing* mahasiswa BKPI A dan B 2020 berkategori rendah. Dalam kategori tingkat *social loafing* mahasiswa BKPI 2020 rendah yaitu individu termotivasi untuk terlibat dalam kelompok, aktif dalam kegiatan kelompok, bertanggung jawab akan keberhasilan kelompok, bekerja sama di dalam kelompok tanpa mengambil keuntungan, dan sadar tugas kelompok dikerjakan bersama-sama walaupun tidak ada evaluasi dari orang lain terhadap dirinya.